

Maison de Vie et de Santé **Fête de printemps**

Mardi dernier, la Maison de Vie et de Santé de Couvet (MDV) a fêté le printemps après de longs mois de restrictions sanitaires.

Sous l'impulsion d'une équipe d'animation motivée et pleine d'idées, ce fut l'occasion d'inaugurer le nouveau mobilier de la terrasse, permettant un accueil plus agréable et plus confortable tant pour les bénéficiaires de la MDV que pour le public externe accueilli.



La fête s'est déroulée sous un soleil timide mais présent et chaque bénéficiaire a participé selon ses capacités à la réussite de ce moment, que ce soit par la préparation des amuse-bouches ou de la décoration spécialement créée pour l'occasion.

Nous tenons d'ailleurs à remercier très chaleureusement toutes les personnes du Vallon qui ont contribué généreusement à la réalisation de notre décoration en nous donnant des carrés de laines, des figurines au crochet ou des pièces de poterie, ainsi que l'accordéoniste Joël qui est venu nous gratifier d'une animation musicale chaleureuse et très appréciée.

Nous vous invitons avec plaisir à venir découvrir par vous-même, sur place à la Maison de Vie et de Santé, ce qui a été réalisé à cette occasion.

Comm.